

Sosialisasi Implementasi Pendidikan Keselamatan di kelas bawah

Oleh: yustinus sukarmin, margono, sudardiyono

ABSTRAK

Mahasiswa Fakultas Ilmu Keolahragaan merupakan mahasiswa yang tidak asing lagi dengan berbagai macam gerak. Mahasiswa yang sengaja masuk di Fakultas Ilmu Keolahragaan sejak sebelum terdaftar sebagai mahasiswa mestinya sudah menyiapkan diri untuk melakukan berbagai kegiatan fisik agar selama mengikuti kegiatan perkuliahan tidak mengalami kesulitan dalam berbagai macam gerak. Perkuliahan mahasiswa FIK UNY dari SM 1 sampai dengan SM 3 sangat erat hubungannya dengan perkuliahan yang ada di lapangan. Perkuliahan gerak dasar banyak diberikan di awal semester karena mahasiswa yang baru saja masuk di perguruan tinggi setelah menempuh pendidikan menengah, kondisi yang dimiliki tergolong masih membutuhkan perkembangan secara optimal, sehingga dengan banyaknya perkuliahan praktik dilapangan yang membutuhkan banyak tenaga bagi mahasiswa tingkat awal tidak merupakan kendala tetapi justru merupakan kesenangan tersendiri. Pembekalan matakuliah keterampilan dasar bagi mahasiswa wajib diikuti, karena merupakan paket atau syarat untuk mencapai gelar sarjana pendidikan jasmani. Bagi mahasiswa PGSD FIK UNY, semua kegiatan perkuliahan praktik yang dilakukan disemua tempat sangat didukung oleh sarana dan prasarana yang memadai.

Sarana dan prasarana untuk kuliah praktik semua cabang, bagi mahasiswa PGSD FIK UNY yang disediakan dari lembaga sudah lebih dari cukup, mulai dari kolam renang, lintasan atletik, lapangan permainan, GOR, kecuali senam memang dirasa perlu adanya prasarana yang lebih memadai. Sarana dan prasarana yang memadai ini sangat mempengaruhi kondisi mahasiswa dalam mencapai tujuan pembelajaran yaitu untuk mencapai penguasaan keterampilan dasar yang diharapkan. Keterampilan dasar yang dicapai mahasiswa FIK UNY mestinya akan dibarengi dengan kemampuan motorik yang optimal, mengingat berbagai gerak dasar sudah diberikan dan dilakukan semua mahasiswa

Kata Kunci: *sosialisasi, pendidikan keselamatan*